

Mit dem Radl von München nach Kairo: Eine Reise zu den Kopten in der Welt des Islam

Vortrag am
Dienstag, 20. Januar 2026
19.30 Uhr

Im Pfarrsaal Heilig Blut, Scheinerstraße 12
81679 München-Bogenhausen

Eintritt frei, Spenden willkommen



Die 3.500 km lange Tour führt zunächst entlang der Donau, dann bis Istanbul und von dort per Flugzeug nach Alexandria, wo die Radltour in Nordägypten fortgesetzt wird. Drei Kontinente, zwei Meere und neun Länder in sieben Wochen – der Vortrag berichtet mit vielen Bildern über das Nil-Delta, Wüsten, Pyramiden, koptische Klöster und islamische Moscheen sowie die Weltmetropolen Alexandria und Kairo. Und über die besonderen Herausforderungen für einen Radler in Ägypten.

Peter Harnisch

